

## ZAIRA - 2004 - 2020



Zaira ist nach einem langen und erfüllten Leben im hohen Alter von 16 Jahren hinüber ins Regenbogenland gezogen. Eine Dame aus Aegina, die mit Ihrem Mann seit vielen Jahren ein bekanntes Hotel in Aegina Stadt betreibt, hat Zaira vor vielen Jahren ein Zuhause gegeben, obwohl Zaira damals schon krank gewesen ist. Mit viel Liebe hatten sie die Krankheit in den Griff bekommen. Viele Fans von Zaira besuchten sie bei ihrem Aufenthalt auf Aegina. Im letzten Jahr wurden Zairas Gelenke schwach und ihr Gang ein wenig schwerfällig. Jetzt hat ihr Herz für immer aufgehört zu schlagen.



Wir werden Zaira in unseren Herzen weitertragen.